





Comunicado de prensa Para publicación inmediata 25 de agosto de 2025

APCI y UNOPS brindan herramientas de gestión para las regiones del Perú en el manejo de proyectos de inversión e infraestructura



Lima. — La Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI) y la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS) lanzaron el 23 de agosto de 2025, el primer curso virtual a nivel nacional "Transformando la infraestructura pública de Perú: gestión de proyectos con Oficina de Gestión de Proyectos (PMO) y Building Information Modeling (BIM) para desarrollo regional" que busca fortalecer las capacidades de gestión de proyectos en infraestructura pública de los gobiernos regionales.

El curso virtual a realizarse de forma online, durante más de dos meses, tiene como objetivo modernizar la gestión pública, gestionar proyectos que impulsen el desarrollo territorial y asegurar el acceso a bienes y servicios de calidad para la población del país.

La capacitación permitirá a los funcionarios de los gobiernos regionales optimizar la planificación, ejecución y control de proyectos de infraestructura conforme a estándares nacionales e internacionales.

Además proporcionará a los participantes una comprensión de los fundamentos para la implementación de las herramientas PMO y BIM en la gestión de proyectos de inversión en infraestructura pública; las cuales, tendrán impactos positivos en la eficiencia operativa, el fortalecimiento de capacidades organizacionales y la relación con contratistas y proveedores.







Esta iniciativa de la APCI y UNOPS, también cuenta con el acompañamiento técnico del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF). En su acto inaugural participaron más de 240 funcionarios de las 24 regiones del país, así como delegados de diferentes ministerios (Salud, Transporte, Justicia, entre otros) e instituciones públicas.

La inauguración del curso virtual estuvo a cargo de la directora de la APCI, embajadora Noela Pantoja, acompañada de la directora Multipaís Región Andina de UNOPS, Mónica Siles y del director de la Dirección General de Programación Multianual de Inversiones del MEF, David Miranda.

Esta actividad se enmarca dentro de la agenda de trabajo de la APCI que busca fortalecer la gestión de la Cooperación Técnica Internacional y la articulación e identificación de oportunidades que empoderen a los gobiernos regionales y locales.

La directora de UNOPS, Mónica Siles, subrayó que "las regiones del Perú enfrentan importantes desafíos para consolidar carteras de proyectos viables y sostenibles, garantizar la calidad de los diseños y expedientes técnicos, y evitar la paralización de obras derivadas de deficiencias en la planificación".

Asimismo, destacó que este programa de capacitación constituye "un paso decisivo hacia la construcción de infraestructuras resilientes, eficientes y centradas en las personas, que contribuyan al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)".

[FIN]





El curso virtual tiene como objetivo brindar herramientas fundamentales para la implementación de la Oficina de Gestión de Proyectos (PMO) y la metodología de BIM en los procesos de planificación y gestión de proyectos de infraestructura. Se prevé la participación de alrededor de 250 funcionarios de todo el Perú. 23 Agosto 2025. Fotografía: UNOPS







Nota para el equipo de edición:

Datos de contacto para la prensa:

Fredy Salazar Partnerships y Comunicaciones	Oficina multipaís andina de UNOPS
Email: <u>fredys@unops.org</u>	

Acerca de UNOPS

UNOPS ofrece soluciones prácticas para operaciones humanitarias, de paz y seguridad, y de desarrollo. Ayudamos a las Naciones Unidas, los Gobiernos y otros asociados, como la Unión Europea y sus Estados miembros, a gestionar proyectos, construir infraestructura sostenible y realizar adquisiciones sostenibles en todo el mundo. Para saber más, consulte www.unops.org/es.